

(発 行)

*働きやすい職場をめざす

(連絡先) ルネサス武蔵の会

- *東村山市恩多町3-11-18 谷口利男
- *電話・FAX; 042-394-0937
- *メール;musashinet@jcom.home.ne.jp
- 意見を気軽にお寄せ下さい。

電機・情報ユニオン東京支部は 6 4 Խ

政会館」会議室にて、ルネサス闘 した。この支援集会には、 分にかけて都内「東京都国分寺労 ルネサス懇と共同して、 〔日〕午後1時30分~4時45 8月2日

成果と課題を報告

争「8・2支援集会」を開催しま

が「電機リストラとルネサスリス 拶を行いました。 の成果と課題」にふれた主催者挨 トラとの闘いについてこの1年間 闘争報告は、谷口ルネサス懇代 電機・情報ユニオン米田委員長

いて多くの資料を紹介しながら行 闘いと職場闘争の重要課題」につ いました。 表が「ルネサス武蔵での1年間の

切実な告発発言

職の時からずっと相談を受けてい の事情で不参加となったので、 から武蔵に戻った女性2人が家庭 容が紹介されました。 た谷口よし子さんから取り組み内 職場組合員報告は、最初に高崎

職パワハラ面談の実態、 給のひどい実態」について怒りを 続いて、男性2人から「早期退 降格·減

中21職場・15団体から64人 (写真左上) 込めて告発されました。

小平革新懇木村事務局長、

小平年

が参加しました。

谷ロルネサス懇代表が行いました。 司会は笹野東京支部執行委員と 激励のあいさつ 玉

員から「人間の尊厳をかけた闘い である」との挨拶を頂きました。 日本共産党池内さおり衆議院議

連帯挨拶を頂きました。 澤所長 (元議長)、立川労連の小 八王子労連労働相談センターの伊 枝事務局次長の方々から心温まる 田議長、三多摩労連の菅原議長、 労働団体からは、東京地評の森

重要性を指:

を指摘されました。 護士から、 弁している会社を追求する重要 わって頂いた事を受け、 八王子合同法律事務所の松尾 商法改正附則5条に関 未だに強

東京支部の加

閉会挨拶は

員長、共産党小平市議団細谷団長 地元小平から、小平土建山内委 唱で閉めました。 団結頑張ろう三 副委員長が行い

金者組合杉下委員長の方々からル 続き強めるとの挨拶を頂きました。 ネサス闘争の重要性と支援を引き 電機の職場からは、埼玉電機 機関係職場 からもあいさつ

員の方々から頂きました。 ている平井電機・情報ユニオン役 佐野代表、東芝の会鈴木事務局長 と羽田副代表、 群馬闘争を展開

参加しあいさつ

蔵のメンバーが 前に並び関さん か話されました。

行ない80%の けました。 方々に応じて は、笹野さんが 闘争募金訴え 頂

ごとの相談は、 困ったこ と心配

; 03-6450-1777

http://www.denki-joho.jp/

ルネサスが7月31日に発表した4~6月期の連結決 算は、純利益が前年同期比41%増の298億円だった。 主力の自動車向けのマイコンは需要が伸び悩んだが、 円安進行で半導体を輸出する際の採算が改善した。製 品構成やコストの見直しも寄与した。

売上高は1793億円と14%減った。事業再編に伴う 目減りに加え、国内や東南アジアで日本の自動車メー カーの販売が振るわなかった影響。営業利益は20% 増の323億円だった。リストラ効果に加え円安が追い 風。汎用半導体では採算の厳しい家電向けを減らし、 競争力の高い企業向けに製品構成を絞り込んだ。

同日、2015年4~9月期の売上高が前年同期比13 %減の3640億円、純利益が25%増の440億円にな る見通しと発表した。2016年3月期の通期予想は開示 していない。(7月31日付日経電子版より)



日本共産党国会議員団 池内さおり衆議院議員





写真で紹介します。

で連帯挨拶を頂いた皆さんを

サス闘争

2支援集会」

8月2日開催された、

文援集会で挨拶して頂いた皆さん

東京地評森田議長













小平革新懇木村事務局長

特集号として作





成 Е 天態をお. 時 載 В 後

せる中で、 を大幅 費を大幅に削 事 決算内容のポ に 掲 実 第 入は、 知らせ、 に増加させて を行ないまし 効性を重視 四半期 営業利益と純 り上げを減 る さ W 利 6 を

編集後記

に開 争 月 号 催 む 「8・2支援 さし Ν ネサ 月 е 2 ス 日 集



東芝の会鈴木事務局長



埼玉電機懇佐野代表